

緑の募金 贈呈式 (5/26)

生徒会役員が中心となり、4月26日から5月7日にかけて令和3年度の緑の募金活動を行いました。子どもたちから2,900円の募金が集まり、西郷村緑化推進委員会にお渡ししました。

緑の募金により、緑化の推進・森林の整備・次代を担う青少年の育成・森林ボランティアの支援などの森林整備事業が推進されます。森林や木々のみどりは、私たちが健康で文化的な生活を営むための貴重な資源です。募金に協力してくれた生徒のみなさんありがとうございました。



一人一授業：理科 (5/31)

西郷村では『一人一授業』を行っています。これは、西郷村立学校の全教員が年間に1回以上の研究授業の機会を設け、授業力の向上を目指して西郷村学校教育推進員と共に研究協議するという事業です。

5月31日(月)、1年1組、2年1組で、理科教員2名の授業研究を行いました。1年1組では生物の分類、2年1組では質量保存の法則という単元で、50分間の指導の流れや、具体的な指導法について研究協議を行いました。両クラスのみなさん、ご協力ありがとうございました。今後もより良い授業作りを目指し、研修を深めていきたいと思っております。



歯科指導(1年生 6/1)

6月1日(火)6校時、1年生を対象に歯科指導を実施しました。講師には、歯科衛生士須藤智子先生をお招きしました。子どもたちは歯の一生について学び、歯磨きの方法について指導を受けました。

保健室より

子どもたちには後日赤染を配付します。普段の磨き残しを確認し、歯磨きの方法を見直す機会とします。歯科指導で学んだことを活かしながら日頃の歯磨きを実践してください。歯は自然治癒しません。歯科指導を機に、自分の歯についてより深い関心を持ってもらえたら嬉しいです。



教育実習生がんばっています 研究授業実施 (6/2)

6月2日(水)、教育実習生の研究授業を行いました。

国語の真船梨花先生は3年1組の道徳で、『本当の友情とは』を主題に、よりよい人間関係を築いていくために必要なこと、友人を大切に互いに支え合うことが重要であることを子どもたちに教えてくれました。

養護の今井海琴先生は1年1組の保健を、吉田亜里紗先生とチームティーチングで教授しました。『運動と健康』という単元で、生涯にわたる健康の保持増進について指導してくれました。

いずれも、本校の目標「共生」や「自己を鍛える」に繋がる内容でしたね。



真船先生

「僕ら3人の友情はあの夏の夏の大三角のよう。君がデネブ、僕がアルタイル、あなたがヴェガ。」



今井先生

「健康を維持するためには年齢や環境にあった運動習慣が大切。生活習慣の改善！生活の中の運動だよ！」

6月8日(火)から県南総合大会

次週、子どもたちが待ち望んだ県南総合大会が行われます。全種目で無観客とし、感染防止対策を徹底します。子どもたちの健康、大会のスムーズな運営のため、ご協力をお願いします。

いとほらせい



5月号

糸原星



糸原星の陸上部のみんなを紹介します

陸上部のみなさんおつかれ様でした！

5月19日に陸上大会が行われました。このクラスの陸上部は 慧心さん 鷲さん 大輝さん 相さん 音羽さん 華楓さん 姫希さんの7人です。朝練や訪課後の練習などががんばっていてすごかったです!!



クラスの出来事

最近「今日のMVP」でみんなの良い行動を言い合えるようになりました！
特に金曜日！

みんなの良い所を言えるっていいことだ！
宿題を減らすためじゃないかな！



糸原先生？

糸原先生の超スゴイ！怖い話を聞いて、みんなで盛り上がり上がってます！クラスのみんなや他のクラスのみんなも聞きに来ると、みんな「キャー」と言ってます！

糸原星って？

糸原星は、クラスのみんなが助け合ったり協力し合ったりして、笑顔になったりとき系原星といふ笑顔いっばいの系原先生とみんなが集まったり星しクラスつがでたりするといふ意味を込めて名付けました！

